
 

令和４年１０月４日 

  

  議会議長 渡 辺   基 殿 

 

教育民生常任委員会 

委員長 阿 部 隆 之 

 

教育民生常任委員会所管事務調査箇所の事業評価結果報告 

 

本委員会において、令和３年度事業の決算審査の補完的位置付けとして、教育民生常

任委員会が所管する事業について調査し、事業評価を行いましたので、その結果につい

て報告します。 

 

１ 審査の経過 

 委員会の開会日時及び出席委員 

（１）日  時 令和４年８月１０日及び９月１４日並びに１６日の３日間 

午前９時 

（２）出席委員 

    委 員 長  阿 部 隆 之    副委員長  佐 藤   茂 

委  員  岸 上 敦 子    委  員  玉 利   優 

委  員  佐 藤 り え    委  員  木 下 眞樹子 

委  員  山 中 正 樹    委  員  井 上 博 明  

 

２ 調査事業及び事業評価方法 

教育民生常任委員会が所管する令和３年度決算の審査に当たり、現地調査を実施し

た事業及び各決算議案「一般会計決算」並びに「特別会計決算」を一括議題として、

実施した事業について、事業評価を実施した。 

 



 

３ 事業評価結果 

【現地調査】 

（１）子育て支援センター等運営事業費【子育て支援課】 

ア タブレット端末の購入について 

イ 空気清浄機・パーテーションの購入について 

良好かつ適正に執行されている。 

 

（２）愛川聖苑の歩道橋（階段・踊り場）補修工事について【住民課】 

改善の必要あり。 

（委員からの意見） 

階段や踊り場などの部分的な補修工事のみでは、凍結した際に利用者が転倒し

てしまう可能性がある。愛川聖苑は町内外の方が使用する施設であるため、今後

は歩行面を全体的に補修することも視野に入れ検討すべきである。 

 

（３）田代運動公園テニスコート床面改修工事について【スポーツ・文化振興課】 

改善の必要あり。 

（委員からの意見） 

今回実施したテニスコートの部分的な改修は、表面に凹凸が目立ち、利用者が

転倒してしまう可能性がある。施設の改修工事を行う際には、綿密な計画を立て、

部分的な改修ではなく、全体的に改修することも視野に入れ検討すべきである。 

 

（４）旧半原小学校「懐かしの学び舎」再現事業について【スポーツ・文化振興課】 

良好かつ適正に執行されている。 

 

（５）半原公民館維持管理経費【生涯学習課】 

ア 半原公民館駐車場区画線設置工事について 

良好かつ適正に執行されている。 

イ 半原公民館外壁補修工事について 

改善の必要あり。 

 

 



 

（委員からの意見） 

予算より安価に執行できたとのことだが、仕上がりが良いとは言えない。今後、

補修工事を行う際には、仕上がりの状態を事前に確認し、クオリティを保つべき

である。 

 

【決算審査】 

 おおむね良好かつ適正に執行されていたが、一部改善の必要な箇所が散見されたため、

今後は愛川町公共施設個別施設計画等に基づき、部分的な補修・改修ではなく、全体的

に補修・改修することも視野に入れ、施設の適正化と効率的な管理運営を着実に推進す

ること。 

 


